

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*



Herzlichen Dank

...für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
...für einen Händedruck, wenn Worte fehlten
...für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft

Ein besonderer Dank gilt:

- seinem langjährigen Hausarzt Dr. Dörr
- den Pflegerinnen und Pflegern des
Caritas Pflegeheimes Hildburghausen
- Pfarrer Lösch für die tröstenden Abschiedsworte
- dem Bestattungsinstitut Zehner für
die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- dem Blumengeschäft Pustebume in Crock
- seinen Wanderfreunden und Schulkameraden
- dem Gasthaus „Lindenbaum“ für
die gute Bewirtung der Trauergäste
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten

Sachsenbrunn, im Januar 2020

Danksagung

Günther Kreußel

* 19. Dezember 1938 † 14. Januar 2020

In stiller Trauer und Dankbarkeit
Hanni Kreußel und Familie